



Communication de décembre 2021

Protocole sanitaire : Un point rapide sur la situation au 1^{er} décembre 2021 : Depuis le début de l'année scolaire, aucun cas positif présent dans l'établissement chez les élèves comme les personnels. ***La situation sanitaire n'est malheureusement pas encore finie et nous vous demandons de continuer à vivre le protocole réalisé pour l'école mais aussi de continuer de nous prévenir en cas de symptômes ou tests.***

Un nouveau protocole sanitaire se met en place :

- La survenue d'un cas confirmé parmi les élèves n'entraîne plus la fermeture de la classe. Les élèves présentant le résultat d'un test négatif pourront poursuivre les apprentissages en présentiel. La présence de 3 cas positifs entraîne, cependant, la fermeture de classe pour une semaine.
- Un nouveau dépistage sera fortement recommandé au bout de 7 jours.
- La réalisation des tests relèvera des familles qui pourront se rendre en pharmacie ou en laboratoire.
- Les résultats des tests présentés par les élèves ou leurs représentants légaux sont utilisés uniquement pour permettre la poursuite des apprentissages en présence des élèves et ne font l'objet d'aucune conservation par l'école, les présenter au chef d'établissement.
- Sur tout le territoire de l'académie, **le port du masque est obligatoire pour toute personne de six ans et plus, dans les cours de récréation des écoles et établissements scolaires**, pour les personnels ainsi que pour les élèves.

Photos individuelles & fratrices commandées : Elles vont être distribuées dans les classes les prochains jours.

Réinscriptions : Les familles ont redonné leurs coupons, cela nous permet de fixer le nombre de places disponibles pour l'an prochain & de continuer les inscriptions commencées pendant les vacances de la Toussaint. Les fratrices ayant rempli le coupon le mois dernier sont bien sûr déjà préinscrites et finaliseront l'inscription en même temps que les aînés en juin.

Arrivées à l'école le matin

Merci d'éviter les retards répétitifs. Lorsque vous êtes en retard l'accès se fait par l'accueil du collègue, merci alors de décliner votre identité et celle de votre enfant.

Mouvement de personnel : Michèle qui assure les temps du midi et de garderie du soir entres autres fera valoir ses droits à la retraite au 31 décembre 2021. Un recrutement est en cours.

Anniversaires des élèves : nous fêterons le jeudi 16 décembre les anniversaires des élèves nés au mois de décembre.

Pastorale : Différentes actions auront lieu pendant cette période de l'Avent. Des classes ont découvert l'église de st Erblon. Des temps pastoraux à l'école ou à l'église auront lieu aussi avant Noël.

Eveil musical pour les élèves de TPS PS MS les jeudis matins à **partir du 2 décembre** durant 7 semaines.

Lundi 6 décembre : 1ère séance de piscine pour les CE2-CM1 et CM2 le matin. A ce jour l'activité piscine est maintenue.

Vendredi 10 décembre : un spectacle de Noël sera offert aux enfants à l'école. Une maman conteuse nous offre ce cadeau. Nous la remercions vivement.

Mardi 14 décembre : intervention à l'école de Caroline de la Médiathèque pour les classes de Gaëla et Nolwenn.

Jeudi 16 décembre : célébration de Noël à l'église de St Erblon à 10h45.

VACANCES :

*Le vendredi 17 décembre après la classe
et
reprise le lundi 3 janvier 2022 le matin.*

Toute la communauté éducative de l'école Saint Jean vous souhaite de très belles fêtes de Noël.